

APLICACIÓN DEL SISTEMA INTEGRAL DE GESTIÓN Y ADMINISTRACIÓN (BMS) AL SECTOR SALUD

Pablo Eduardo Zegarra Saldaña

RESUMEN

El presente artículo presenta el Sistema Integral de Gestión y Administración (BMS) aplicado al sector salud, el cual podría proporcionar a los directivos o gerentes de instituciones de salud una visión más clara sobre la labor gerencial que les toca desempeñar.

En la primera parte se realiza una breve descripción de la situación y condiciones del sistema de salud boliviano y se mencionan las complejidades que deben ser consideradas por los directivos o gerentes de las instituciones de salud.

El sistema integral de gestión y administración (BMS) fue desarrollado inicialmente para empresas manufactureras. Sin embargo, por su estructura lógica, en el presente trabajo se adecua también a los servicios de salud.

La utilidad de la aplicación del BMS al sector salud está dada por la claridad con la que se define el QUÉ debería realizar el director o gerente de un establecimiento de salud.

Palabras Claves: Gerencia en Salud, Sistema de Administración, BMS.